

「防災リーダー養成講座」が始まりました！

【令和7年8月17日】

本校が所在する御嵩町では、地域の防災力向上を目的として、災害に対する正しい知識や技術を習得し、災害発生時に中心的な役割を果たす人材の育成を目指す「御嵩町防災アカデミー」を、平成24(2012)年より開催しています。今年で14回目を迎え、これまでに延べ400名が受講しています。今回のアカデミーには、地元中学生や過去に受講された方など、最新の防災事情を学ぶことを目的とした幅広い年齢層の方々、計20名以上が参加しています。その中で、本校からは2年生6名、1年生1名の計7名が受講しています。また、本校では平成30(2018)年度より、学校設定教科「防災」および学校設定科目「防災リーダー養成講座」を設けており、アカデミーの受講者にはその学修成果を本校の「単位」として認定しています。第1日目となる8月17日(日)、町防災コミュニティセンターを会場に開講式が行われ、御嵩町長渡辺氏より「防災に関する知識を身につけ、災害に備える意識を高めて地域の防災リーダーとして活躍してください」との激励のお言葉をいただきました。



今後は、9・10・11月の休日にそれぞれ1回ずつ開催される予定です。地域に貢献できる人材が育成されることを願っています。

